



## Comentario

### Jesús Esquivel (Periodista)

“La organización Human Rights Watch, defensora de derechos humanos sacó un comunicado de prensa en el cual le pide a los legisladores de nuestro país no aprobar la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador de reformar el sistema electoral mexicano.”Esta organización indica que esta situación que quiere el presidente López Obrador es también un atentado en contra de la garantía de los derechos humanos en nuestro país. Debemos recordar que esta organización por años ha tratado de señalar cuando se cometen intentos de socavar el proceso electoral independiente en nuestro país y en varias naciones de América Latina”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFpzGKoL4IofNAU&id=75F18D3264FEE48F%211611&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>